



Difusión y capacitación

Pronunciamento de la Rural de Jesús María sobre el uso del fosfuro de aluminio

"No podemos imaginar que cada camión que transporta granos, está contaminado; ni que todos los dadores de carga son irresponsables ni que todos los camioneros desconocen el riesgo que transportan", expresó la Sociedad Rural de Jesús María en un comunicado en que se refirió a las advertencias difundidas en los últimos días respecto al manejo del fosfuro de aluminio en las cargas de granos. De todos modos, entiende que "es necesario avanzar en un urgente proceso de difusión y capacitación que garantice el uso seguro" del producto "a fin de llevar tranquilidad a los pueblos donde es habitual la circulación de camiones que transportan granos y, especialmente, por la responsabilidad social que tenemos todos los actores del sector".

La información difundida por la Sociedad Rural de Jesús María, con característica de comunicado de prensa, expresa:

"Ante la preocupación de la comunidad en general -planteada en los medios de comunicación durante las últimas horas-, entendemos que es necesario avanzar en un urgente proceso de difusión y capacitación que garantice el uso seguro del Fosfuro de Aluminio a fin de llevar tranquilidad a los pueblos donde es habitual la circulación de camiones que transportan granos y especialmente, por la responsabilidad social que tenemos todos los actores del sector: producimos alimentos y el alimento sostiene la vida, su traslado, concretamente, es el medio de vida de los trabajadores del volante" advirtió el presidente de la Rural Marcos Mc Hardy a lo que el ingeniero agrónomo David Rubín agregó: "El peor contaminante es la ignorancia. Convengamos que este producto -autorizado por Senasa-, desde su aparición resultó una respuesta económica y eficiente para el tratamiento contra las plagas de cereales almacenados. Claro está que tradicionalmente se aplicó en silos estáticos o en las plantas de acopio, donde los dispositivos de seguridad y aireación manejan adecuadamente la toxicidad del producto durante las primeras 24 horas, no quedando ningún residuo de la misma pasadas las 48 horas" y concluyó: "El saber y estar informado es un capital ineludible en los tiempos que corren en sector. Considero que la capacitación y el conocimiento debe llegar a todos, cada uno según su necesidad. No podemos imaginar que cada camión que transporta granos, está contaminado; ni que todos los dadores de carga son irresponsables ni que todos los camioneros desconocen el riesgo que transportan. Los argentinos no podemos seguir creando fantasmas en contra del sector productivo, nos merecemos: confianza e información, dos temas críticos en los que estamos trabajando"

En este sentido, la Rural de Jesús María, comprometida con la comunidad a la que pertenece y al sector que representa, puso a disposición de los actores vinculados a la logística de transporte y almacenamiento de granos -productores, transportistas y acopiadores- como así también a los organismos responsables de la fiscalización, los medios disponibles en la institución para acompañar el proceso de difusión y capacitación.